

西合志東小学校便り



校訓【元気いっぱい 温もりのある 誇れる 西合志東小】第24号
令和5年3月22日 文責：有内 弘

★「卒業」「進級」おめでとうございます★

【学校教育目標】

「主体性と協働性を育み、夢の実現に挑戦する児童の育成」 ～可能性を力に～

春爛漫、3月（弥生）も下旬となりました。令和4年度もあと残り10日程となりました。

令和4年度の1年間、学校のリーダーとして支えてくれた6年生には立派に卒業してもらいたいと思います。卒業式当日は在校生は参加することはできませんが、前号で紹介しました「卒業生を送る会」では、どの学年からもお世話になったお兄さんやお姉さんに、たくさんのおこがれとあたたかいメッセージが聞かれました。

6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。中学校でも学び成長し、将来の夢の実現に向かってがんばってください。

1年生から5年生の在校生の皆さん、1年間の学習を終え、りっぱに進級することができます。次の新しい学年に向けて、しっかりと準備をしておいてください。

最後になりましたが、保護者の皆様令和4年度大変お世話になりました。コロナ禍の中でも常にご理解とご協力をいただき本当にありがとうございました。令和4年度という一歩を共に進められたことに、職員一同心より感謝申し上げます。

◆めざす子どもたちの学校での様子◆

【元気いっぱい】



授業の終わりに自分の選んだ高さの跳び箱に挑戦しています。一人一人応援してもらいながら跳び越していきます。そして何と全員クリア。すばらしいです。

4年生が体育の授業で跳び箱にチャレンジしています。

【温もりのある】



企画運営委員会 生活委員会

朝のあいさつ運動を1年間ずっと続けています。6年生が2月まで学級で交代しながらあいさつ運動をしてくれました。その後、3月になってからも企画運営委員会と生活委員会のみなさんが、あいさつ運動を続けてくれています。木曜日の朝はとても活気があります。

そして何よりも自分たちであいさついっぱいの東小学校にしたいという思いや願いをもって活動していることを心からうれしく思います。

【誇れる十夢の実現】



6年生が来る卒業式に向けて練習してきます。緊張感が伝わってきます。

返事や動き方、前後の間隔などやってみると案外難しいようです。6年生がんばっています。

【書籍の紹介】ちょっと読んでみませんか！

題名 「温故知新」 論語
論語へのいざない。論語は孔子という方が、弟子たちに語った言葉や行動を弟子たちがまとめたものです。論語は私たちに最も身近な教えであり、人が生きていく上で人間としての正しい生き方や心得を・・・
編著 木原昭三 発行所 菊池教育会